

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Was macht ein Flashmob mit Lebkuchen und dem Nikolaus?

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt (KB) Am 6. Dezember feierte der Jahrgang 7 gemeinsam mit Eltern und Schülern eine Nikolausfeier zum Jahresausklang. Wie schon im vergangenen Jahr gab es wieder ein reichhaltiges, von den Eltern mitgebrachtes Buffet. Neben Lebkuchen und Plätzchen gab es auch allerlei herzhaftes Genüsse. Zur Überraschung aller gab sich sogar der Nikolaus die Ehre und beschenkte die braven und nicht ganz braven Kinder mit Leckereien. Wer genau hinsah, konnte unter Bart und rotem Umhang unseren Schulleiter Markus Bürger erkennen, der sich auch in dieser Rolle sehr gut machte. Für körperliche Ertüchtigung fast aller sorgten Lehrerin Angela Freidhof und ihr WPU-Tanzkurs mit einem gemeinsamen Flashmob in der Kulturhalle, bei dem sogar die Lehrer samt Schulleiter das Tanzbein schwingen. Im Anschluss gab es bei Kakao und Kaffee Zeit für gemütlichen Austausch.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)